

## ALEGARON HASTA LA AMANECIDA EN CONG. SINDICAL RADICAL

Tal como se anunció estuvo bastante movida la fiesta en el Teatro Dieciocho ayer en la mañana con la inauguración del Segundo Congreso Sindical Nacional del P. R.

Habló el Primer Radical, quien con franqueza le echó la caballería encima al Partido Comunista y dijo que la Ley de Defensa de la Democracia era lo único que podía ponerle atajo.

Los sindicalistas, encabezados por Raúl Morales Allende, después del Teatro se pusieron a trabajar vueltos locos. Tal es así que anoche poco menos que se amanecieron pegándole al palabra.

Mañana se elige la directiva y se dá como seguro a Raúl Morales Allende para la Pres.

Se dice que Chiorrini no le correrá ni cincuenta metros en los mil, por algo fué el quién organizó toda la cosa...

## CHOCOLATES Y PUROS REGALAN A A. MATTE

El domingo proclaman oficialmente al Conquistador Matte en el Puerto.

Su Comando dice que ayer recorrió diversos lugares e industrias; en donde lo agasajaron con chocolate —en la fábrica Costa— y con excelentes cigarros puros en la Cla. Chilena de Tabacos.

Durante todas sus visitas ha repartido insignias al lote y ha prometido "labrar la grandeza de Chile".

## LES LLEGA EL AGUA AL CUELLO A CUATRO DIRES DEMOCRATICOS

Se está poniendo color de hormiga la situación de los cuatro miembros de la directiva de los democráticos de don Chambergo Pradenas a los cuales se les ocurrió decir que les gustaba mi General. Ellos son Lucho Malaquitas Concha Junior, Luis Silva, Oscar Schanks y Ramón Villagas.

Les tienen el agua llegando al cuello, pues se los entregaron a los viejitos del Tribunal de Disciplina quienes les dicen "o se arrepienten públicamente o se mandan a mudar con monos y petacas".

## "ME SOMETO..." DIJO EL "MAGICO" MUÑOZ C.

Don Manuel Muñoz Cornejo, más conocido por "El Mágico" se encontraba en Valparaiso cuando la Junta de su Partido, que él preside, lo lanzó a la pelea presidencial con la consigna de llegar hasta donde pueda.

Dijo después don Manuel que él se había sorprendido mucho porque no tenía ni la más ligera idea de que eso pudiera pasar. También agregó que él no acostumbraba a rehuir los mandatos y los "sacrificios" que le impone su partido, por lo que se sometía al dictamen de la Directiva... En la tarde de ayer corrieron presurosos a Valparaiso, Pancho Javier Labbé y Domínguez para darle "la grata nueva" a su jefe.



Después del banquetazo de antenoche en el Carrera, durante el cual los socialistas le dieron los últimos toques artísticos a la proclamación del nuevo candidato presidencial don Manuel Muñoz Cornejo, el líder conservador doctor Eduardo Cruz Coke se controla el peso muy preocupado. Nuestro diario lo sorprendió en esta sugestiva actitud poco después de la comilona, cerca de la una de la mañana...